

Sommes-nous utiles ? Toujours ?

Bonjour mes Ami(e)s,

Entre 38 et 78 milliards..... Entre 38 et 78 Milliards...

Même si la fourchette paraît large (tout dépend ce que l'on y met dedans...), il s'agit du montant que devrait dépenser l'État, chaque année, si vous n'étiez pas là...

Entre 38 et 78 Milliards, si, en France, il n'y avait pas de tissu Associatif.... Par tissu associatif, on entend « associations culturelles, culturelles, sportives et bien sûr humanitaires ».

Jusqu'à 78 Milliards ??? L'État aurait-il les moyens de nous remplacer ??? Si oui, cela coûterait à chaque couple contribuable 7 500 € par an d'impôts supplémentaires sur le revenu...

78 milliards !!! Il fait ou il ne fait pas ??? Dans les 2 cas, la Révolution serait aux portes de nos villes...

Sachez-le Mes Ami(e)s : vous êtes un acteur incontournable de notre système français ; vous êtes un maillon de la chaîne sociale, sociétale et économique de notre pays.... Sans vous, tout serait différent ; soyez fier, collectivement, de tout ce que vous apportez, certes, à l'Autre, celui qui est dans la difficulté, mais, sachez, aussi, que vous permettez à nos enfants et nos petits-enfants d'espérer des jours aussi beaux, sinon meilleurs ; n'ayez aucune honte à le penser car c'est factuel : 78 milliards...

Mais, sommes-nous toujours UTILES ??? Ne serions-nous pas néfastes par certains côtés ???

Histoire amusante qui avait bien plus et qui tout à fait dans le ton...

Par une belle journée d'été, Dieu et le Saint Esprit se promènent. Mais Dieu n'est pas comme d'habitude ; depuis deux heures, il est bougon, voire énervé, il marmonne.

Étonné par son comportement, le Saint Esprit interpelle Dieu : « mais que vous arrive-t-il ? Vous ne m'avez pas habitué à une telle attitude, vous me semblez énervé ».

Dieu lui répond : « bien sûr que je suis énervé !!! J'ai complètement raté ma création... je ne comprends toujours pas pourquoi j'ai mis ça à cet endroit-là... c'est inadmissible... »

Le Saint Esprit, interpellé, lui demande : « mais je ne comprends pas ce que vous voulez dire ; qu'avez-vous loupé et quel est ce « ça » que vous n'auriez pas dû mettre à cet endroit-là ?

Dieu, un peu énervé, répond : « je parle de ma création, bien sûr, l'homme, que j'ai complètement loupé, c'est inadmissible... pourquoi ai-je mis son nombril à cet endroit-là ??? »

Comprenant un tout petit peu mieux, le Saint Esprit lui demande : « d'accord, vous pensez avoir raté votre création, l'homme, mais si vous deviez repositionner son nombril, vous le mettriez où ??? »

Dieu, d'un seul coup apaisé et souriant, lui dit : « mais, je le mettrais sur son front !!! Comme cela, de temps en temps, l'homme regarderait le nombril de son voisin... ».

Vous voyez, mes Ami(e)s avec quelle facilité on sourit de l'Ego... de son voisin...

Oui, nous pouvons, aussi, être néfastes, polluant.....Lorsque notre EGO est tristement démesuré...

Einstein a dit : « le Monde ne sera pas détruit pas ceux qui veulent le détruire, mais par tous ceux qui n'auront rien dit ».... Alors, oui, l'Ego mesuré est un bien public ; sans ego, nous n'apporterions rien à la Communauté ; mais, tout n'est qu'échelle de valeurs ; au-delà de certaines limites, on peut devenir nocif, voir nuisible au sein de son groupe.

Mes Ami(e)s, au sein de notre club, acceptons de penser que nous ne sommes pas propriétaire du club, mais seulement locataire, et notre rôle, notre Devoir est de pouvoir, à terme, le rendre, à d'autres locataires, aussi propre que nous l'avons reçu.

Lorsque nous briguons une fonction, que ce soit celle de Président de club, Gouverneur, Directeur International, voire Président du Lions International, refusons de penser que nous irons plus haut !!! Nous irons, seulement, plus loin, et reprendrons notre place ensuite ; et, durant ce laps de temps, acceptons le fait que nous aurons + de devoirs, mais pas plus de droit. Acceptons, quel que soit notre rôle, que notre Ambition puisse être, **uniquement, collective** et tenons compte du code de l'Éthique du Lions International et notamment la règle numéro 3 : « me rappeler qu'il n'est pas nécessaire, pour réussir, de nuire aux autres et de leur porter préjudice ».

Coelho a dit : « la façon dont tu traites les autres est un reflet direct de la façon dont tu te sens envers toi-même »...

« Une démocratie ne vaut et ne dure que si elle sait refondre, dans la Communauté, l'individualisme qu'elle a fait naître ».

Et, il en est de même dans nos clubs, au sein de notre Lions International... Soyons centré sur l'Autre, imaginons SON nombril, on évitera de regarder le nôtre...

Ce n'est pas simple de modifier son comportement, mais comme le disait Mark TWAIN

« Tout le monde savait que c'était impossible à faire. Puis un jour, quelqu'un est arrivé qui ne le savait pas, et il l'a fait ».

Mes Ami(e)s, rêvons et OSONS COLLECTIF

Jean-Paul Suchet avril 2023